

# Obras y elementos, los retos

EDUARDO CEDILLO

La Alcaldesa de Azcapotzalco, Margarita Saldaña, rindió cuentas en su comparecer ante el Congreso de la Ciudad de México y subrayó dos retos principales que ha enfrentado su Administración en estos primeros siete meses: las obras públicas y la seguridad.

El ejercicio de transparencia arrancó con casi tres horas de demora luego de que la Alcaldesa de Alvaro Obregón, Lía Limón, extendiera la suya.

Diputadas como Gabriela Salido y Xóchitl Bravo celebraron la postura de no confrontación ni polarización de la titular de Azcapotzalco.

Durante su comparecencia subrayó la necesidad de atender el sector de las vías como bacheo, reparaciones, alumbrado, red secundaria, entre otros rubros.

Además, informó que durante su anterior periodo, en 2003, el presupuesto era de más de 200 millones de pesos, pero, 19 años después, el monto presupuestal es de 150 millones de pesos.

Por lo que aseguró que la inflación dificulta el cumplimiento de necesidades en la Alcaldía.

En materia de seguridad, Saldaña expuso que son la peor calificada en índice de percepción de seguridad, según el Inegi, a pesar de que es la tercer Alcaldía con mayor reducción en índice de incidencia delictiva, de acuerdo con la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

Esto podría deberse a algunos hechos como balacearas y ajustes de cuentas que ocurrieron los meses pasados.

También resaltó que cuando llegó a la Alcaldía sólo había dos patrullas de la Policía de Proximidad, lo que reducía al máximo el actuar de elementos.

Por ello, afirmó, la coordinación con Omar García Harfuch ha sido esencial para mejorar la incidencia delictiva. Pues con el presupuesto de este año no se podrá contratar agentes.

Agregó que solicitó la presencia de la Guardia Nacional tras reunirse con la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

**Margarita Saldaña, Alcaldesa**

**Mejor presupuesto no solamente nos va ayudar a dar mejores servicios, también a incrementar la seguridad, porque no solamente depende de una buena relación con la Policía, la Secretaría y la Fiscalía".**



Especial



BENITO JUÁREZ

# Avances pese a baja de presupuesto: Taboada

El alcalde resaltó que la estrategia en seguridad ha logrado una mayor percepción de seguridad

DE LA REDACCIÓN  
comunidad@gimm.com.mx

Santiago Taboada, alcalde de Benito Juárez, destacó los avances y buenos resultados en la demarcación a pesar de la reducción consistente del presupuesto desde 2019 durante su comparecencia ante Comisiones Unidas de Alcaldías y Límites Territoriales y de Administración Pública Local del Congreso capitalino.

En materia de seguridad, indicó que Blindar BJ es una estrategia exitosa y eficaz.

“Con mucho menos estado de fuerza que en otros puntos de la ciudad, que en otras alcaldías, hemos tenido mucho más éxito en las remisiones, ahí están los números: la incidencia delictiva en los delitos de alto impacto han venido a la baja consistentemente y los delitos que les preocupan también a los juarenses que es el robo a casa habitación”, dijo.

Agregó que esta estrategia ha sido fundamental en la reactivación económica. En ese sentido señaló que es la tercera alcaldía en creación de empleos ya que se dieron apoyos durante la crisis sanitaria y señaló que seguirá invirtiendo en programas sociales.

En cuanto acciones a favor de las mujeres, resaltó los trabajos de rehabilitación de la Casa Aliada, an-

tes Universidad de la Mujer, la cual funcionará como un Centro de Prevención de Violencias de Género.

EL  
DATO

## Micromovilidad

Santiago Taboada explicó que emitió un bando reglamentario en materia de bicicletas y monopatines sin anclaje para fortalecer la micromovilidad.



Foto: Especial

El alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, puntualizó ante el Congreso capitalino los progresos de la demarcación.



## “Atendemos inseguridad”

La alcaldesa de Azcapotzalco, Margarita Saldaña, admitió que, a pesar de que los informes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana clasifican a la alcaldía como la tercera con mayor disminución de incidencia delictiva, la encuesta del INEGI marca que es la demarcación donde la gente se siente más insegura.

En la comparecencia ante las Comisiones Unidas de Alcaldías y Límites Territoriales y de Administración Pública del Congreso capitalino justificó que el primer trimestre de 2022 ha estado marcado por “ajustes de cuentas, como los llaman, y hubo muertos en El Rosario”, y se comprometió a trabajar intensamente sobre ese tema.

— *Georgina Olson*



# Álvaro Obregón: delitos bajaron 37%, dice alcaldesa en Congreso de CdMx

LEONARDO LUGO  
CIUDAD DE MÉXICO

Lía Limón, alcaldesa de Álvaro Obregón, compareció ayer ante el Congreso de CdMx como un acto de rendición de cuentas, donde destacó que la incidencia delictiva en la demarcación disminuyó 37 por ciento gracias al programa Blindar AO, mismo dato que reconoció la jefa de Gobierno en abril pasado.

La mandataria local detalló que la disminución es comparada con el periodo enero-abril de 2022 con el de 2021, por lo que señaló que la percepción de inseguridad actualmente se ubica en 74.6 por ciento; "10 puntos debajo del nivel que encontramos".

Limón indicó que se incrementó el estado de fuerza 33 por ciento, pasando de 408 a 540 policías, así como el parque vehicular, que fue de 35 a 81 patrullas y cuatro moto patrullas.

Agregó que se dignificó el trabajo de los policías en Álvaro Obregón, ya que se implementó la entrega de estímulos trimestrales al desempeño y se mejoró su entorno laboral, dotándolos de instalaciones dignas y mejores equipos.

Además, resaltó que se han abierto 12 estancias infantiles con 654 lugares disponibles, donde hay 317 niños inscritos, entre ellos cuatro menores con alguna discapacidad. "Cada una cuenta con un programa de Protección Civil debidamente autorizado".



Lía Limón durante su informe. CUARTOSCURO



Solo brigadas médicas llegan a las zonas marginales de SLP

Visita Marginal de Benignidad 27, alcaldesa de Nuevo Congreso de CdMx

ÁLVARO OBREGÓN

## Destacan reactivación de estancias infantiles

La alcaldesa Lía Limón compareció ayer ante el Congreso local

DE LA REDACCIÓN

comunidad@gimn.com.mx

En siete meses de trabajo, la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, logró la reactivación de programas de estancias infantiles con la apertura de 12 espacios con 654 lugares disponibles.

Durante su comparecencia ante las Comisiones Unidas de Alcaldías y Límites Territoriales y de Administración Pública del Congreso capitalino, Limón aseguró que las mujeres son una causa de vida con la que camina.

En entrevista con Yuriria Sierra para **Imagen Noticias**, indicó que a través de la tarjeta aliada se combate la violencia económica y patrimonial contra las mujeres, por lo que se otorgarán nueve mil pesos anuales a cinco mil mujeres jefas de familia.

En su informe, destacó que en el primer semestre de gobierno se logró una reducción de 37% del índice delictivo, gracias al programa Blindar Álvaro Obregón.

Destacó también el incremento de 33% de la fuerza policiaca; además de que hay más de mil 791 cámaras en la demarcación.

Por otro lado, Limón subrayó que durante estos meses de su administración se repararon 100 mil luminarias, más de ocho mil baches y se recuperaron espacios públicos.

Lía Limón replicará su comparecencia en redes sociales para que la gente pueda ver los avances en Álvaro Obregón.



La percepción de inseguridad, aunque sigue siendo alta, en lugar de ser de 85% es de 74.6%, casi 11 puntos por debajo del nivel que había cuando llegamos.”

**LÍA LIMÓN**

ALCALDESA DE ÁLVARO OBREGÓN



Foto: Cuartoscuro

La alcaldesa Lía Limón, enfatizó el apoyo que da a las mujeres trabajadoras con la reapertura de las estancias infantiles.



# Blindar, estrategia eficaz: Taboada

Redacción • La Razón

**EN EL MARCO** de la Comparecencia ante Comisiones Unidas de Alcaldías y Límites Territoriales y Administración Pública Local del Congreso de la Ciudad de México, el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, señaló que existen avances y buenos resultados en la demarcación y que a pesar de la reducción consistente del presupuesto desde el año 2019 continuará invirtiendo en beneficio de los benitojuarenses.

En materia de seguridad, informó que Blindar BJ es una estrategia exitosa y eficaz que ha posicionado a la alcaldía Benito Juárez con la mayor percepción de seguridad en la CDMX y con una tendencia constante a la baja en el índice delictivo, por lo que no escatimará recursos en la seguridad y tranquilidad de los benitojuarenses.

“Con mucho menos estado de fuerza que en otros puntos de la ciudad, que en otras alcaldías, hemos tenido mucho más éxito en las remisiones, ahí están los números, la incidencia delictiva en los delitos de alto impacto han venido a la baja consistentemente y los delitos que les preocupan a los juarenses, como el robo a casa habitación”, expresó.

Agregó que Blindar BJ ha sido fundamental en la reactivación económica pues al generar condiciones de seguridad también se mejoran las condiciones económicas.

En este sentido, señaló que seguirá invirtiendo en programas sociales que impactan directamente en la economía familiar, en infraestructura y proyectos de consumo local para detonar la economía y el empleo en Benito Juárez.



EL TITULAR de Benito Juárez, durante su comparecencia, ayer.



Inician comparecencias ante el Congreso

# Alcaldes exponen sus avances en seguridad

**AYER**, el turno de los titulares de Álvaro Obregón, Azcapotzalco y Benito Juárez; la primera, Lía Limón, celebra una reducción del 37% en incidencia delictiva de su demarcación

• Por Frida Sánchez

elsa.sanchez@razon.com.mx

**L**os alcaldes de Álvaro Obregón, Lía Limón; Azcapotzalco, Margarita Saldaña y Benito Juárez, Santiago Taboada, abordaron ante legisladores del Congreso de la Ciudad de México, los avances en materia de seguridad en las demarcaciones que encabezan, uno de los asuntos que más preocupan a la ciudadanía.

A poco más de seis meses del inicio de su administración, la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, afirmó que la estrategia de seguridad que ha implementado en la alcaldía ha dado resultados, pues la incidencia delictiva tuvo una reducción del 37 por ciento. Resaltó que dicha cifra se registró entre enero y abril del año en curso, en comparación con el mismo periodo del año pasado.

"Nuestra estrategia está funcionando y la disminución del 37 por ciento de la incidencia delictiva lo demuestra. La propia Jefa de Gobierno, en una reunión el 25 de abril, reconoció que Álvaro Obregón es la alcaldía que mayor reducción ha tenido en la incidencia delictiva en la ciudad", afirmó.

Asimismo, adelantó que para lo que resta de este año, prevé consolidar la estrategia de seguridad Blindar Álvaro Obregón e intensificar la coordinación y las acciones con la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y las alcaldías aledañas para garantizar la seguridad.

La alcaldesa aprovechó para dar cuenta de los avances en su administración, entre los que destacó la apertura de 12 estancias infantiles y la creación de los Puntos Violeta para el beneficio de las

mujeres de la alcaldía.

Al término de una comparecencia de casi cuatro horas, ante medios de comunicación se dijo "contenta" de que los legisladores hayan estado "interesados" en los temas que competen a la alcaldía y aseveró que su gestión estará concentrada en brindar servicios públicos suficientes, la recuperación de espacios públicos y garantizar derechos a mujeres y niñas.

"En eso seguiré concentrada a través de los diversos programas que hemos implantado, en otro muy importante: seguir trabajando de la mano y con cercanía con las y los vecinos, es fundamental mantener esa cercanía".

En su turno, la alcaldesa de Azcapotzalco, Margarita Saldaña, reconoció que la demarcación que encabeza es la tercera en la que más ha bajado la incidencia delictiva de la capital y adelantó que buscará firmar acuerdo de coordinación con los municipios mexiquenses y alcaldías aledañas de la demarcación para mejorar la seguridad en la alcaldía. Además, resaltó que prevé para 2023, aumentar el número de policías auxiliares.

Al término de su participación, destacó que el tema más relevante fue el de seguridad, y aseguró que los índices delictivos bajaron en 27 por ciento durante los primeros meses de este año, respecto al año pasado.

"Estamos trabajando no solo en la incidencia delictiva sino en la parte de la percepción".

En su participación, la alcaldesa pidió al Legislativo que para 2023 se considere aumentar el monto que se le destina a Azcapotzalco, pues advirtió que este se ha ido disminuyendo desde 2003 a la fecha.

Durante una comparecencia en la que hubo pocos cuestionamientos, Saldaña dijo: "Quisiera que nos den más presupuesto en Azcapotzalco, porque en 2003 nos asignaron 250 millones de pesos y 19 años después, tenemos 150 millones, ojalá que nos ayuden porque las necesidades son muchas".

Acudirán a r ante el e manera cada día

## EL DATO

**ESTE JUEVES** tocará el turno a los alcaldes de Coyoacán, Cuauhtémoc y Cuajimalpa, los cuales deberán presentarse ante comisiones del Congreso local.

3

**Alcaldes** acudirán a comparecer ante el Legislativo de manera consecutiva cada día

**Alcalde** compar Legislativ consecutiva





LA TITULAR de Álvaro Obregón, Lía Limón, ante diputados locales, ayer.

